

# Le Petit Saint-Fort

Janvier 2025

## *Édito*

*Toute l'équipe qui réalise cette gazette mensuellement vous souhaite une très belle année 2025. Que les projets de la MSF se réalisent, que chacun puisse progresser cette année. Nous souhaitons une bonne santé à tous car c'est la base de tout.*

## Repas de Noël

Le repas de Noël a été un vrai moment de fête pour les résidents : un très bon repas (merci à Martine et Claire) et des cadeaux individualisés (merci à Camille et Joël).

Ce repas est l'occasion de faire cotoyer les résidents et les bénévoles qui consacrent du temps pour faire vivre la maison Saint-Fort.



# **NOUS SOUHAITONS A TOUS UNE TRÈS BONNE ET HEUREUSE ANNÉE**

Olivia Ruiz

Des résidents ont été invités par l'artiste à écouter son concert. Outre ses qualités artistiques, ils ont apprécié la personne très simple et accessible : « oui, c'était très bien », « on a pu parler de tout et de rien »



L'association Habitat et humanisme organise chaque année une fête pour les enfants des familles.

A cette occasion, trois résidents et Marie-Claire ont offert un spectacle autour des Fables de la Fontaine. Les enfants ont apprécié le spectacle, les cadeaux et le chocolat chaud.



Les hommes et les femmes à la MSF : Des résidentes sont contentes qu'il y ait d'autres femmes à la MSF, même si elles regrettent qu'elles ne soient pas plus nombreuses.

Des résidents se sont organisés pour faire Noël et le Nouvel An ensemble. C'est toujours réconfortant.

**vu au cinéma Conclave : « bien joué, bon scénario. », « bien filmé », « moyen, bof »**

**Beetlejuice : le film a été apprécié**

Un résident a assisté » à la représentation d'une opérette de Bizet « docteur bizarre » : « je suis pas tellement opéra, mais la mise en scène était bien ».

Des résidents ont participé au repas organisé par la maison relais de Pessac. Pour eux, l'attitude d'autres participants a un peu entaché cette expérience, mais il y avait plus de 100 personnes.

Les résidents ont quand même apprécié le repas, le quiz musical et la remise de cadeaux .

**NOUS SOUHAITONS À DICKENS UN PROMPT RÉTABLISSEMENT, IL VA DÉJÀ BEAUCOUP MIEUX.**

Le ciel a changé de couleur. En même temps que j'ai fait battre ton cœur. le monde me paraît si beau depuis que tu m'as dit ces simples mots.

Cette petite étoile qui brille dans tes yeux ce sourire toujours illuminé me comble d'un bonheur entier qui ne cessera jamais de grandir à chaque seconde écoulée.

Mes lèvres si douces vont t'envoyer bien plus loin que tu aurais imaginé. Ma présence est devenue une évidence devant laquelle tu n'offre aucune résistance.

De ma poitrine va sortir mon cœur tant il bat encore et encore.

